



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

7 août 2025

COMMISSION CONTRÔLE DE GESTION DERNIÈRES DÉCISIONS (LF2-NF1)

À la suite des propositions de repêchage formulées à deux clubs de NF1 pour intégrer la LF2 et à un club de NF2 pour intégrer la NF1, la Commission de Contrôle de Gestion, réunie ce mercredi 06 août 2025, a adopté les décisions suivantes :

- **Engagement LF2 :**

- | | |
|---------------------------------------|---|
| ○ Strasbourg Illkirch-Graffenstaden : | Avis favorable engagement LF2 |
| ○ GCO Bihorel : | Avis <u>défavorable</u> engagement LF2* |

- **Engagement NF1 :**

- | | |
|---------------------|-------------------------------|
| ○ BC Franconville : | Avis favorable engagement NF1 |
|---------------------|-------------------------------|

* Le club peut contester cette décision devant la Chambre d'Appel – Section Financière dans les 10 jours ouvrables suivant la notification.